



Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

“ 2014, Año de las y los Jóvenes Coahuilenses ”

Saltillo, Coahuila a Diciembre 16, 2014.

COMUNICADO DE PRENSA

INVESTIGACIÓN DE OFICIO.

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza informa que, según diversas publicaciones periodísticas ha tenido lugar una práctica posiblemente violatoria de los derechos humanos específicamente por la vulneración del principio de legalidad en el aseguramiento de 1,780 autos en operativos de control vehicular por adeudos fiscales estatales.

